

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

24.07.1999

Lagos acompañó a grupo de jóvenes a inscribirse en los registros electorales
"CON EL VOTO VAMOS A HACER CAMBIOS"

A sólo tres semanas del cierre de los registros electorales, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, acompañó a una treintena de jóvenes a inscribirse en los registros electorales para votar en las próximas elecciones de diciembre.

Lagos acudió antes de mediodía a la Junta Electoral de Ñuñoa, acompañado de algunos miembros de su comando como Andrés Palma, Carlos Ominami y Francisco Vidal, donde compartió con un entusiasta grupo de jóvenes que se inscribió en los registros con la firme decisión contribuir con su voto a los cambios que requiere hoy nuestro país.

"Hemos venido a compartir con un grupo muy importante de jóvenes que han llegado hasta acá a inscribirse para las próximas elecciones. En Chile tenemos un millón de jóvenes que aún no se inscribe y las próximas elecciones son muy importantes. El voto de cada joven, de cada chileno es usado para introducir el cambio en Chile. Estoy confiado en que en los días que quedan los jóvenes se van a inscribir en gran cantidad", aseguró el abanderado de la Concertación.

Agregó que "el destino de Chile lo define cada uno votando. Once años atrás derrotamos a una dictadura para decidir nosotros cómo queremos construir Chile. La decisión se toma a través del voto y para eso hay que inscribirse. Los que están conformes con el mundo de hoy que no se inscriban y sigan mirando. Lo que yo les digo a ellos es que todos juntos vamos a introducir cambios para que la educación, la cultura y el deporte sean una realidad efectiva, y para que cada joven se sienta integrado a la sociedad de una manera adecuada".

Sobre el eventual acercamiento de Lavín en las encuestas, el candidato concertacionista dijo que "estoy acostumbrado a ese tipo de debate que no tiene ninguna importancia. Vamos ganar y seré presidente de Chile el 12 de diciembre por la noche, en la primera vuelta electoral. Lo digo con la misma seguridad con la que dije cual iba a ser el resultado de la elección primaria. Tenemos los recursos suficientes y sobre todo un trabajo muy bien organizado a nivel comunal".

Respecto a las últimas resoluciones judiciales sobre casos de violaciones a los derechos humanos y las diversas opiniones que ello ha generado, Lagos comentó que "lo único que al país le importa es que para

superar este tema hay que conocer la verdad. Esta verdad puede llegar a través de los tribunales de justicia, pero más rápido puede llegar si los que saben dónde están los cuerpos de los detenidos desaparecidos lo dicen. Así podemos superar más pronto esta etapa del país".

Ricardo Lagos descartó que hoy se puedan ejercer presiones sobre el Poder Judicial, ya que "es independiente y autónomo". Dijo que le parece "inadmisibles y una irresponsabilidad lo que ha hecho un grupo de senadores de derecha, que son expresión de la candidatura de Joaquín Lavín, al sobrepasar los límites constitucionales del país" criticando fallos de la justicia. Expresó que por lo mismo "éstos senadores están inhabilitados para cualquier juicio político porque ya han emitido una opinión".

El candidato de la Concertación, dijo que sobre la base de la verdad y la justicia que hay que hacer es indispensable tener un acuerdo sobre derechos humanos. Agregó que las reuniones entre generales y de los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas con el ministro de Defensa son parte de la utilización de un canal regular y reconoció que "es comprensible la inquietud que existe", aunque subrayó que "la forma de resolverla es conocer la verdad".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**